

Eine Aktion der Bayerischen Landesarbeitsgemeinschaft Zahngesundheit e.V. (LAGZ) in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst

im Schuljahr 2016/2017

Oktober 2016

## Sehr geehrte Damen und Herren im Elternbeirat,

auch im neuen Schuljahr brüllt der Löwe Dentulus wieder!

Das Aktionsmaterial für die Aktion Löwenzahn 2016/2017 wurde allen bayerischen Grund- und Förderschulen bereits zugestellt.

Über die Aktionsergebnisse und die Gewinnverteilung des Vorjahres werden alle teilnehmenden Schulen im Herbst unterrichtet. Alle Schulen, die für das Aktionsjahr 2015/2016 ein Ergebnis gemeldet haben, erhalten eine Teilnehmerurkunde und nehmen an der Verlosung von Sachpreisen teil. Ab einer Rücklaufquote von 75 Prozent erhalten die Schulen Geldpreise und ab 100 Prozent Siegerplaketten in Gold, Silber oder Bronze.

Der bisherige Erfolg der Aktion **Löwenzahn** wird durch die epidemiologischen Studien der LAGZ belegt: Die Zahngesundheit der bayerischen Grundschüler ist Weltklasse. Ein Erfolg, der ohne das konsequente Engagement von Eltern und Lehrern für die Zahngesundheit der Kinder nicht möglich gewesen wäre.

Für die LAGZ bedeutet dies, alle Kräfte daran zu setzen, das hohe Gesundheitsniveau weiter zu halten und ihre Prophylaxearbeit kontinuierlich fortzusetzen. Neben der Mundhygiene-Unterweisung, Informationen zur zahngesunden Ernährung und Fluoridierungsmaßnahmen baut die LAGZ dabei auf den regelmäßigen Zahnarztbesuch – zweimal pro Jahr.

Mit der Aktion Löwenzahn gehen unsere beiden Mädels mit viel Spaß zum Zahnarzt und uns erinnert die Aktion an die halbjährlichen Voruns erinnert die Aktion an die halbjährlichen Voruns erinnert die Aktion an die halbjährlichen Voruns erinnert die Aktion auch Sie, dass Ihre sorgeuntersuchungen. Helfen auch Sie, dass Ihre Kinder in Zukunft weiter strahlend lachen können. Machen Sie mit bei der Aktion Löwenzahn!

Sabine und Torben, Zwillingen in Ismaning

Um den vorbeugenden Zahnarztbesuch bei den Kindern spielerisch zur Gewohnheit werden zu lassen, wurde die Aktion **Löwenzahn** ins Leben gerufen.

Um mit **Löwenzahn** alle Kinder einer Klasse / einer Schule zu erreichen, brauchen wir die Hilfe und den Einsatz von Schulleitern und Lehrern, und bitten auch Sie um tatkräftige Unterstützung. Vielleicht wollen Sie beispielsweise anregen, dass die Aktion an einem Elternabend vorgestellt wird oder in Abstimmung mit der Schulleitung überprüfen, ob alle Klassen mit den Aktionsmaterialien ausgestattet sind. Wir bauen auf Ihre Mithilfe. Ihr örtlicher LAGZ-Zahnarzt unterstützt Sie gerne.

Mit löwenstarkem Gruß

Ihr Löwenzahn -Team

